



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/39445

18/10/2018

107323

AUTOR/A: MOYA MATAS, Jaume (GCUP-ECP-EM); VIDAL SÁEZ, Aina (GCUP-ECP-EM); FARRÉ FIDALGO, Sònia (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) no ha brindado ninguna ayuda a Colombia para la elaboración de las legislaciones mencionadas.

En su labor en pro de la consecución de un mayor grado de desarrollo de los países con los que coopera, la AECID apoya de manera habitual los trabajos previos a reformas o iniciativas legislativas que tienen impacto en la mejor gobernanza y por tanto en un desarrollo económico más justo y sostenible de terceros Estados, siempre a instancias de las contrapartes. Las políticas públicas alineadas con objetivos de desarrollo son un elemento fundamental para la sostenibilidad de los procesos que se apoyan desde la cooperación internacional. Esto es congruente con los principios de eficacia de la ayuda, que implican una apropiación por parte del beneficiario y un alineamiento con sus políticas de desarrollo.

En la mayoría de países en los que trabaja la cooperación española se ha trabajado en apoyar modificaciones o iniciativas legislativas. Algunos ejemplos son:

- “Apoyo a la elaboración de una política para una reforma tributaria progresiva en El Salvador” con el objetivo de cumplir con la línea estratégica señalada en el Marco de Asociación País: “Acelerar el tránsito hacia una sociedad equitativa e incluyente”. En ejecución.
- “Apoyo a la elaboración del Plan Estratégico de la Comisión Nacional de Prevención y Lucha contra la Violencia Intrafamiliar (CONAPLUVI) 2017-2022 y a la revisión del Decreto 97-99 y Reglamento de implementación, de República Dominicana”. El objetivo de este apoyo es cumplir con la línea estratégica señalada en el Marco de Asociación País: “La población dominicana cuenta con una Administración Pública más transparente y eficaz, un sistema democrático más respetuoso con la legalidad, garantizando los derechos humanos fundamentales y la efectiva participación ciudadana”. En ejecución.



- “Diagnóstico y elaboración de propuesta de política de género del Poder Judicial para garantizar la tutela jurídica de las personas independientemente de su condición económica en Nicaragua”. El objetivo de este apoyo es cumplir con la línea estratégica señalada en el Marco de Asociación País: “Consolidar los procesos democráticos y el Estado de Derecho”. Ya finalizado.

Madrid, 30 de noviembre de 2018